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楽しいカルタを　いつまでも続けたい

年長の時から始め、最初

はなかなか文字が読

めなかったけど、2 年生のころに

は全部の札が取れるようになりま

した。相手より先に札が取れるよ

うになると、おもしろくなって、

カルタが楽しくなりました。

　　　　　　　　　　　（前田君）

5 歳のころからお兄ちゃん

の 練 習 に つ い て 行 っ

て、見学していました。本格的に

やり始めたのは、1 年生になって

からです。大会や試合の時、始め

は緊張するけどその緊張感がだん

だんと楽しさに変わってくるん

です。　　　　　　　（松賀さん）

お姉ちゃんがやっていた

し、お父さん・お母

さんも子どものころやっていたか

ら、物心がついたころには始めて

いました。相手の札を取った時や、

札をたくさん取れた時はとてもう

れしいし、楽しいです。

　　　　　　　　　　（寺島さん）

カルタは楽しい

栄町青少年育成会

全くやるつもりがなかっ

たけど、3 年生のころ、

お兄ちゃんの練習について行っ

てカルタをやることになりまし

た。練習に人が足りなかったので、

嫌々ながら参加したけど、やって

いるうちに、カルタの楽しさには

まっていました。　　（鈴木さん）

今年のチームの中で僕を

除いた 3 人が昨年も

全道大会に行っていて、定山渓の

ホテルで「プールで遊んだ」とか

「カニを食べてきた」という話を

聞いて、「全道大会に行っていっ

ぱい楽しみたいな」という気持ち

が強くなりました。　　（前田君）

昨年の全道大会では 2 回

戦目で負けてしまっ

たので、もう一度全道大会に行っ

てその悔しさを晴らしたいと思っ

ていました。今年の当子連の大会

で優勝し、全道大会への出場が決

まった時は、みんなで泣いて喜び

ました。　　　　　　　（松賀さん）

今のチームは負けそうな

時に声が出なくなる

ので、「手元や相手の持っている

札が何か」とか、しっかりと声か

けをして試合に臨みたいです。

　　　　　　　　　　（寺島さん）

勝ちたい目標はあるけれ

ど、声をかけ合いな

がら、集中してカルタをみんなで

楽しみたいです。　　（鈴木さん）

　　　　　　　　（2月11日取材）

　取材後の 2 月 19 日に行われた

全道大会では、札を 2・3 枚残す

だけの大接戦となりました。残念

ながら 2 回戦進出とはなりません

でしたが、この悔しさをバネにし

た、今後の活躍に期待します。
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どもカルタ大会で昨年に続き優勝し、2 月 19 日に

定山渓で開催される全道大会への出場を決めた栄町

青少年育成会の選手 4 人にお話を聞きました。

全道を目指した当子連大会

全道大会の目標は

全道大会の様子


